

C'est un classique en soi, qui se pratique en Politique : **"On vous prend pour des Cons !**

Certes vous n'êtes pas les seuls ; mais arrivée à plusieurs mandats présidentiels, cette situation qui ne paraît pas désagréable pour certains, accoutumés à la paresse du changement, grève considérablement les ressources financières de la France, pénalisant les plus vulnérables, parmi ceux qui se lèvent tôt (c'est l'illustration par une image devenue célèbre d'un des Républicains -le plus remarquable- d'entre les anciens patrons de la Présidentielle soulignée par ce phénomène, en 2007), pour accomplir leurs tâches professionnelles, indispensables à l'économie ! Par contre, Les moins éveillés du pays, qui sont ceux que l'on a la mauvaise habitude d'appeler les idiots utiles (il existe, également, les idiots inutiles dont nous évoquerons l'existence, dans un prochain article) participent activement à la richesse du pays, en l'appauvrissant paradoxalement, sous les formes les plus insoupçonnées, de sorte à dilapider les montants alloués à cette occasion, le tout dans une présentation économique irrésistible aux fausses nécessités, superficielles du moment qu'un système consumériste accru, incite à cautionner ! Quésaco, dirions-nous en Occitanie ?! Justement, à propos du Bled, Carole, Elle, contrairement à ses discours dilués dans la rhétorique historique du pouvoir, est désormais favorable aux voies rapides qui permettent d'accroître les pollutions carbonées et d'éradiquer le peu de terres arables qui étaient parvenues à subsister encore en ce territoire, fragilisant l'agriculture locale que les soi-disant écolos revendiquent, les cas échéant des élections..! Les choix politiques sont guère définis, conformément à des Campagnes battues, selon la tradition, cahin-caha, au gré des résultats escomptés dans les fonds baptismaux de l'urne ! Les dépenses qui se sont accoutumées avec le temps, sont entrées dans les habitudes, devenant des actes d'un quotidien ancré dans ce mimétisme dénoncé, déjà depuis Mathusalem, par nos plus éminents scientifiques, psychologues et intellectuels (seuls les politiques ont tenu la légendaire langue de bois pour les malentendants, voire les malvoyants) ! Pour la "bouffe" vous avez su réagir à la juste mesure de vos revenus, plutôt consacrés à des dépenses onéreuses orientées vers des achats eux également inutiles, de besoin fabriqué. Encore une façon de corroborer les volontés politiques dont le système est lié à l'économie ; pire, il en est dépendant ! D'ailleurs, l'économie est un thème récurrent : tous les élus en font leur cheval de bataille (parfois et souvent, comme ici, un Cheval de Troie), en évoquant les éternelles difficultés que les chiffres évoquent, en maintenant l'équilibre vacillant du PIB, dans un pays surendetté, vivant très au-dessus de ses moyens !

Nous allons en prendre plein la gueule, quand il faudra mettre la main au porte-monnaie, inquiets que notre bas de laine soit entamé ! Bref ! Vous constaterez donc que, malgré les outils d'informations que vous possédez (et vous ne pouvez plus dire : "je ne savais pas !"), la responsabilité vous incombe de fait de votre engagement passif, autant que celui du choix de l'Urne ! Il est vrai que choisir entre "les Enragés" de la NUPES et les Extrémistes de Droite qui se sont dispersés autant chez les Socialistes que chez les Républicains, il est périlleux d'élire un candidat ! La preuve, les deux partis qui représentaient les deux entités politiques de la France se sont pris une raclée historique à la dernière présidentielle (les Tricheurs en ont fait les frais : ô Anne ! Mon Âne ! Quant à Valérie, Elle est retournée aux tâches ménagères...) ! Et vous avez élu Emmanuel Macron, à défaut de trouver mieux ! Soit ! Le contexte vous est redevable de vos options de dernières heures, et l'on peut comprendre que votre décision fut prise à brûle pourpoint, sans doute pressés d'en finir avec cet énième acte de foi politique. Il serait donc vain d'énumérer les dépenses effectuées, à ce jour par l'état, pour faire contre poids aux déficits de la dette ! Passons à autre chose qui vient juste de rattraper l'actualité.

La flotte, comme le martelait à la télé René Dumont, un verre d'eau à la main, se raréfie. Les lacs se vident aussi ! Les rivières s'assèchent et les glaciers fondent ! Bref ! Des villages sont désertés à cause de la raréfaction, voire disparition des ressources en soi vitales que l'eau incarne ! Plus d'eau ! Les industries s'arrêtent et les centrales nucléaires ne se refroidissent plus ! Juste un détail, parmi tant d'autres. De surcroît, l'agriculture ne se rentabilise plus en monnaie d'échange ! C'est la raison pour laquelle, à votre insu, [le même Emmanuel Macron voulait vendre de l'eau en échange de pétrole](#), selon les "informations fiables de Médiapart et [Marianne](#)" que vous pouvez retrouver sur la toile ! C'est dire combien une politique fondée, comme nos amis Suisses, sur le

Référendum concernant des sujets importants, serait l'alternative afin de contenir les humeurs d'un état emporté par des intérêts économiques évidents ! L'intitulé ci-dessous appartient à Médiapart qui annonce ce dont il est question, aujourd'hui ! Vous comprendrez donc, il faut l'espérer, que le sacrifice des Forces de l'Ordre sur les nouveaux champs de bataille de la lutte française pour obtenir un tantinet de dignité, notamment à Sainte Soline, lors des confrontations violentes aux bassines, ne fait qu'accroître l'indolence des Forces de l'Ordre à l'égard d'une population qui ne leur reconnaît point une certaine utilité publique ! Harassées, éreintées, grugées par des problèmes de Sécurité du territoire ! ces Forces de l'Ordre prennent, désormais, un certain recul sur les doléances publiques dont l'importance n'est plus une priorité : vous êtes cons tant pis pour Vous ! On mérite la Politique que l'on choisit ! [Lien](#)

Revu, corrigé & augmenté, le 13/04/2023. "Gros scandale en France : l'État avoue qu'il voulait échanger 4 milliards m3 d'eau douce française contre du pétrole étranger"